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４月定例教育委員会 

 

 

１ 日    時  令和６年４月９日（火） 

               午後３時30分開会  午後４時30分閉会 

 

２ 場    所  津島市役所 ４階中会議室 

 

３ 出 席 委 員   浅 井 厚 視 教育長 

         小 出 英 一 委 員 

猪 飼 充 利 委 員  

         奥 村 貴 子  委 員 

         畑 中 時 代 委 員 

 

４ 説 明 の た め  渕 上 晴 弘 事務局長 

    出席した職員   中 嶋 康 介 次 長 

木 谷 時 久 学校教育課長 

                   横 井 さつき 社会教育課長 

                   服 部 竜 哉 指導主事 

 

５ 書    記  田 中 美 穂 補 佐 

 

 

６ 議事録署名者  猪 飼 充 利 委 員 

畑 中 時 代  委 員 
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主な発言の要旨 

 

教  育  長   ただいまから、４月定例教育委員会を開催します。 

         本日の署名委員は、猪飼充利委員と畑中時代委員にお願いします。 

 

はじめに、１会議録の承認について （１）３月定例教育委員会会議録に

ついてご報告をお願いします。 

 

学校教育課長  （３月定例教育委員会会議録について説明） 

 

教  育  長   ありがとうございます。何か意見はありましたでしょうか。 

 

他 委 員     意見なし 

 

教  育  長   特に意見等ありませんので、３月定例教育委員会会議録については

承認といたします。 

        次に、２報告事項（１）教育長報告について です。 

（教育長から報告） 

天王川公園の桜が満開を迎えようとしています。桜続いて藤と

天王川公園をお訪ねください。すでに露店も並んでいます。 

今年度も継続してお願いしたいことは、ＴＰＰ（津島プログラ

ミングプロジェクト）、市長杯ロボカップの年となります。中学

校の校内教育支援センター「ほっとルーム」、小学校の「領事館

プロジェクト」「津島の達人ジュニア検定・選手権」の継続。校

長会議で確認した「勤務に関する確認事項」についても書いてお

きました。「中学校部活動の休日部活動の地域移行」も今年度は

検討からスタートを目指す年となります。 

能登半島地震により、防災に対する「自助・共助・公助」の大

切さがクローズアップされています。「家庭防災の日」「防災訓

練」を活用し、市をあげて「命の教育」を進めます。私から校長

先生にお願いした事は 

① 市教委と学校の壁を低くし、お互いに「報告・連絡・相談・

確認」を大切にしましょう。 

②「誠意はスピード」。スピード感のある対応をお願いします。。 

③ 様々な課題に対して、学校はどうしたいのか、管理職はどの
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ように対応したいか、そのための五役会（企画委員会）の話し合

いを大切にしてほしい。教育長指示事項の五役回覧もお願いしま

した。四役（五役）の情報の共有化を進めてほしいと思います。 

④ どんなことに対してもまず前向きな対応をお願いしました。

各学校、それぞれのテーマをもって、教職員の現職研修の充実を

お願いしました。以上四つの事をお願いしました。 

新年度の立ち上がり、子どもたち・保護者・教職員へのより丁

寧な対応と声掛けをお願いしました。 

 

教  育  長     何かご意見などございますでしょうか。 

 

学校教育課長    特にございません。 

 

教  育  長  続きまして、報告事項（２）その他 何かございますか。 

 

事 務 局 長     令和６年度教育委員会人事異動についてご報告いたします。 

        （令和６年度教育委員会人事異動について説明） 

 

教  育  長  何かご質問などございますでしょうか。特に無いようですので、それ

では協議事項に入ります。 

３協議事項（１）学校施設使用許可申請について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （学校施設使用許可申請について、資料（一覧表）により説明） 

         申請は２件で、新規はありません。 

          （資料（一覧表）について説明。） 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、その他ご意見等いかがでしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、学校施設使用許可申請については、

了承とさせていただきます。 

次に協議事項（２）区域外就学等許可願について説明をお願いします。 
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学校教育課長  （区域外就学等許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         令和５年度２件 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、区域外就学等許可願については、了

承とさせていただきます。 

次に協議事項（３）児童・生徒就学許可願について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （児童・生徒就学許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         令和６年度１件 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、児童・生徒就学許可願については、

了承とさせていただきます。 

次に協議事項（４）後援承認申請について説明をお願いします。 

申請件数は、学校教育課３件、社会教育課９件でございます。新 

規はありません。 

（学校教育課長、社会教育課長、次長後援承認申請について説明） 

 

教  育  長   検討をいたしましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（５）議案第３号  津島市文化財保護審議会委員の解任



5 
 

について 説明をお願いします。 

 

社会教育課長  （津島市文化財保護審議会委員の解任について、資料により説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（６）議案第４号  津島市スポーツ推進委員の任命につい

て 説明をお願いします。 

 

次    長  （津島市スポーツ推進委員の任命について、資料により説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（７）その他ですが何かございますか。 

 

学校教育課長    特にございません。 

  

教  育  長    特にないようですので、４その他に入りますが、何かございますか。 

             

学校教育課長      ５月の定例教育委員会は、５月17日（金）、市役所の２階会議室にて

開催を予定しています。また６月は21日（金）でご都合はいかがでし

ょうか。 

 

教  育  長    いかがですか。 

他 委 員    異議なし 
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教  育  長    それでは、次回は５月17日（金）、市役所の２階会議室で定例教 

育委員会を開催いたします。 

 

教  育  長     その他に何かありますか。 

なければこれをもって、閉会とします。 

 

 

 

    


